

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Jürgen Mistol (GRÜ):

Wie viele Tagestouristen kommen aus Österreich und Tschechien jährlich nach Bayern, liegen der Staatsregierung Informationen vor in welchem Ausmaß sich die Einführung der PKW-Maut negativ auf die grenznahe Wirtschaft insbesondere bei Dienstleitungen, Handel und Gastronomie auswirken wird und in welcher Höhe werden die Einbußen für die einzelnen Bereiche Dienstleitungen, Handel und Gastronomie beziffert?

Staatsminister Joachim Herrmann antwortet:

Der Staatsregierung liegen derzeit keine aktuellen Zahlen zu Tagestouristen aus Österreich und der Tschechischen Republik vor. Auch gibt es keine Erkenntnisse, in welchem Ausmaß sich die Einführung der Pkw-Maut negativ auf die grenznahe Wirtschaft bei Dienstleistungen, Handel und Gastronomie auswirken könnte.